

Babinsa Koramil 07/Ngablak Bersama Polsek Sinergi latih PBB dan Wawasan Kebangsaan

Agung widodo - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Jul 24, 2024 - 22:33



(Foto Dokumen) : Anggota Koramil dan Polsek bersinergi melatih siswa SMK N 1 Ngablak

MAGELANG - Untuk meningkatkan rasa cinta tanah air dan menambah wawasan kebangsaan, Babinsa Koramil 07 Ngablak Kodim 0705 Magelang Serma Wisnu di dampingi para Babinsa bersinergi bersama Polsek Ngablak memberikan Wawasan Kebangsaan (wasbang) dan Peraturan Baris-berbaris (PBB) dengan jumlah Siswa-Siswi SMK N 1 Ngablak, Rabu (24/07).

Generasi bangsa harus di tanamkan rasa disiplin, jiwa persatuan dan rasa tanggung jawab dengan di berikan materi wawasan kebangsaan dan pelatihan PBB maka generasi muda akan lebih cinta tanah air dan mempunyai jiwa patriotisme, sehingga menjadi generasi bangsa tidak akan mudah di pecah belah.

Menurut Serma Wisnu, dirinya bersama babinsa lainnya menerima perintah langsung dari Danramil 07 Ngablak Kapten inf Supriyatno, untuk memberikan materi tersebut di sekolah yang ada diwilayah binaannya.

"Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membentuk karakter pelajar yang mempunyai disiplin yang tinggi, jujur, setia berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa agar senantiasa tetap menjaga keutuhan negara kesatuan Republik Indonesia, " terangnya.



Antusiasme para Siswa-Siswi SMK N 1 Ngablak tersebut terlihat dalam keseriusannya dalam menerima materi wawasan kebangsaan dan Pelatihan PBB Oleh Koramil 07 Ngablak dan Polsek.

Di pengujung kegiatan Serka Eko Trisianto mengajak kepada seluruh para pelajar agar mempunyai fisik yang prima, mental yang kuat dan karakter yang baik sehingga terbentuk jiwa yang kuat dan mencetak generasi penerus bangsa yang berkualitas serta Bebas dari narkoba, miras dan pergaulan bebas.

Sementara Kepala sekolah SMK N 1 Ngablak Bety S.Kom. Mpd, beserta para guru menyambut dengan hangat dan rasa gembira atas kedatangan anggota Koramil 07 Ngablak. Kepala sekolah dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan rasa terima kasih yang setinggi tingginya kepada Bapak- bapak Koramil 07 Ngablak dan Polsek yang sudah meluangkan waktunya hadir di SMK N 1 Ngablak.

"Terimakasih atas pembekalan wawasan kebangsaan dan pelatihan peraturan baris-berbaris yang telah diberikan kepada siswa siswi kami, kami berharap kedepan kegiatan seperti ini bisa dilaksanakan kembali," pungkasnya.

Redaktur : Serka M. Latief